



## PARIS : le satellite des sens



Depuis le début du mois de juillet, après plusieurs mois de travaux, la nouvelle promenade des berges sur la rive gauche de la Seine, à Paris, se dévoile au public. Sur plus de 2,3 km de quais, entre le pont Royal et celui de l'Alma, terrasses ensoleillées, jardins flottants, jeux pour enfants, piste d'athlétisme... attendent le

public. On retiendra parmi toutes ces animations : le satellite des sens, installation artistique mobile créée par l'Atelier Van Lieshout à l'occasion de Lille 2004 Capitale Européenne de la Culture, qui invite les jeunes, âgés de 3 à 6 ans, accompagnés d'un adulte, à une visite-découverte artistique des cinq sens.

Dans la caravane verte et spacieuse, les enfants peuvent prendre conscience des différents sens du corps, de manière informative et ludique. L'extérieur de la caravane, qui ressemble à un monstre sympathique vert fluo, est une expérience en lui-même, qui stimule les 5 sens. Créé en étroite collaboration avec une équipe de spécialistes (constructeurs de remorque, ingénieurs, sculpteurs, artistes du son et enseignants), le Satellite des Sens d'AVL est un objet de rêve surréaliste sur roues.

L'Atelier Van Lieshout (AVL), fondé par l'artiste Joep van Lieshout en 1995, a une pratique artistique multidisciplinaire englobant des installations, du design, des meubles, de l'architecture. Le nom « Atelier Van Lieshout » met en avant le fait que les œuvres d'art ne proviennent pas seulement de l'esprit créatif de Joep van Lieshout mais sont produites par une équipe créative d'artistes, de designers et d'architectes.

Pour en savoir plus :  
[www.paris.fr](http://www.paris.fr)  
[www.ateliervanlieshout.com](http://www.ateliervanlieshout.com)

## LA NOUVELLE RIVE GAUCHE

